

...Continuación

**JUEVES 30 Agosto
POSICIONADO para PROGRESAR
Éxodo 23:30-31**

No todo a la vez para que no me atragante (gracias que Dios me dice que son cambios progresivos no cargos automaticos, que es lo que sigo no lo que señalo, que es un proceso más que un pago para no crearme de más si lo hago o de menos si no lo hago).

Y dado que la libertad es un proceso todos son bienvenidos (Para no perderme, recordar que son procesos, no pagos. Y sí, si hay pagos dentro del proceso y no escatimes que es tu libertad).

La prueba de que estamos en el proceso de Dios es al parecer, solo y solamente paciencia (donde me apuntó que de eso necesito, así como un montón. Sin paciencia, el premio me lo dará para querer después pilón. Preferiré un poco de paciencia que toda mi prisa).

Dios nos dice que esto de cambiar de fondo no es una cuestión de un año. En el caso de los hebreos eran gigantes, enemigos, ferezeos (y muchos otros "eros"); en nuestro caso, tal vez sea cierta inseguridad, adicción, defecto de carácter, secreto o avaricia.

Lo que temes Dios, lo destruirá si estás dependiendo de Él y no compitiendo con Él (Es Su reino, no mi reino) Más que desear que Dios destruya todo lo que se mueva es movernos, más y más a depender de Él y sus propósitos. Posicionado es mejor que posesivo, aquí y en la tierra que te tiene.

¿De qué manera te anima saber que Dios es muchas veces más paciente con nosotros de lo que nosotros somos con otros o con nosotros mismos? ¿Cómo crees que te beneficie el que los procesos de Dios sean paulatinos, progresivos y con propósito?

**VIERNES 31 Agosto
DIOS está LISTO aunque no esté LISTO
Efesios 2:10**

Aún y cuando no esté listo, la increíble noticia en Cristo es que Dios está listo para mí.

A veces espero cosas que Dios no espera para mí y cosas que Dios espera para mí, no las espero (Si tengo problemas y serios) Es la esclavitud de las expectativas.

Como Dios llevó a su pueblo a la libertad prometida me es un continuo aliciente de que esto que llamo vida no es algo que yo inventé (o me fumé en un mal rato) sino su plan eterno para mí (que lo perdí todo por avorazado pero que Su plan es bueno, sustentable y planeado, no como la mayoría de las cosas que hago).

La libertad no es hacer lo que quiero sino saber lo que hago, para Su gloria y no la mía. Sería bueno preguntarte en eso que tanto te emociona y esperas (y que al parecer son expectativas porque esperanza, no se si sea) si te está acercando o alejando de Dios, comprometiendo en su causa o cediendo en tus circunstancias.

Lo que está en mi es el problema más que las personas (Para no extrañarme de la fe, la esperanza y el amor porque si ya de por si me gustan las excusas y ahora con estas expectativas, pues no más no. La idolatría es una trampa y es adorar a mis enemigos que necesito desterrar (para más detalle de esos enemigos ver Exodo 23 y el mensaje de esta semana. El hecho de que estén en mí no es para que los consienta).

¿Sabías que en cada respiro puedes sacar un invasor? (Tal vez hayan llegado primero, pero Dios es el dueño de la tierra. Ese es el chiste de la oración y la meditación, ¡limpiar el territorio más que prepararte para dormir!)

¿Qué pasos darás en esta etapa de tu vida para salir de tus expectativas y hacia Su esperanza?

**SÁBADO 1 Septiembre
Es por GRACIA por la FE
1ª. Pedro 1:3-5**

Dios tiene expectativas para nosotros, ¡y es que le creamos en quien es Cristo y lo que ha hecho por y para nosotros, ahora y por la eternidad! (Es en esas expectativas que tenemos esperanza).

La libertad es una conquista y también una comisión, un regalo, pero también una responsabilidad. Dios nos la dio en Cristo completamente, pero es en partes que la vamos recibiendo.

La salvación es un cambio inmediato, la santificación es un cambio progresivo (otra manera para decir que es lento) santificación o ser quien Dios pensó que fuéramos (Y recuerda que a mayor ser, mayor el proveer, pertenecer y permanecer).

Desde la perspectiva de Dios muchos de nuestros problemas en el matrimonio, el trabajo, los hijos, las relaciones y otras cuestiones parecidas, son dos cosas: Expectativas equivocadas (Al parecer las preocupaciones son expectativas equivocadas que vienen de prioridades pasajeras).

Recuerdo que es por Su gracia y no por mis ganas, para Su gloria y no para mis ganancias. Por que al final del día he aprendido que mis frustraciones son solo expectativas equivocadas (yo aquí preocupándome de quien, cuando y como, cuando Dios en Cristo quiere guiarme, cuidarme, proveerme y hacerme lugar en Su reino eterno, ¿habrá algo mejor para mi libertad?)

Esos gigantes no están por su cuenta, esos enemigos no actúan solos, están bajo contrato de Dios.

¿Qué estreses o dificultades -que gigantes- vienen con tu paquete de tierra y libertad? (algunas veces Dios nos librará de ellos, pero en otras, nos dará la gracia para continuar -aun con ellos-).

¿Qué gigante en tu vida quisieras que Dios quitará completamente? ¿Por qué crees que Dios muchas veces no lo quita, pero si nos da gracia para continuar en su Causa?
